



Rosanna Costa, presidenta del Banco Central.

Banco Central alerta por riesgos externos y fragilidades locales

En su Informe de Estabilidad Financiera del primer semestre publicado hoy, el Banco Central advierte que el principal riesgo para la economía chilena proviene del deterioro del escenario externo, marcado por tensiones geopolíticas y comerciales, especialmente tras el alza de aranceles de EE.UU. Un eventual ajuste abrupto en el apetito por riesgo global podría gatillar salidas de capitales y alzas en los spreads soberanos, afectando la liquidez y solvencia local, dijo el ente rector presidido por Rosanna Costa.

Aunque Chile ha corregido desbalances macro y las familias y empresas muestran mejor salud financiera, persisten vulnerabilidades. Destacan las pequeñas empresas, muchas aún expuestas tras la pandemia, y el debilitado sector inmobiliario, afectado por altas tasas y bajo dinamismo de ventas. El informe también advierte por el menor espacio fiscal, con una deuda pública cercana al umbral prudente de 45% del PIB. A nivel financiero, dice que la banca está sólida y adaptándose a Basilea III, pero que de todas formas no es inmune a eventuales shocks externos en materia económica.